



## Editorial

### Desarrollar las operaciones intelectuales.

Una de las metas del actual sistema educativo es formar seres humanos con actitudes creativas, con capacidad de resolver problemas mediante elementos simbólicos que ayuden a desarrollar habilidades para procesar los diferentes mensajes de su entorno. Por ello es necesario, socializar entre los docentes de las asignaturas básicas la aplicación de los niveles de lecturas, como herramienta para organizar el conocimiento, ya que el esquema mental no sólo lo preserva el conocimiento sino que facilita el trabajo intelectual permitiendo que la información fluya como una historia interesante para contar con los detalles más relevantes y de esta forma construir un instrumento de

conocimiento que permitirá su posterior aplicación en otros campos gracias al manejo de las operaciones intelectuales.

Cordialmente,

*Dr. Víctor Reinaldo Jama-Zambrano*

**DIRECTOR**